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Consiglio su Linee programmatiche: la relazione dell’assessore Vizza.  

Parte dalla problematica rifiuti l’intervento dell’assessore Carmine Vizza che – 
specifica l’amministratore in apertura – oltre ad essere di prospettiva ed a delineare 
programmi, deve anche riferire di opere già realizzate, dal momento che la 
discussione sulle linee programmatiche giunge a qualche mese dall’avvio del nuovo 
corso amministrativo. 

Ed in materia di ciclo dei rifiuti, “per noi tra le prime emergenze – specifica Vizza – 
ma anche una tra le principali sfide”, nella relazione si prospettano soluzioni a breve, 
medio e lungo termine.  

“L’approccio più promettente passa attraverso la raccolta differenziata – afferma 
Vizza – e, nello specifico, attraverso il sistema porta a porta. Questa, insieme alle 
isole ecologiche e ad una corretta filiera del riciclaggio, rappresentano la corretta e 
moderna gestione dei rifiuti. Le linee guida di Bruxelles spingono verso la cosiddetta 
politica delle quattro R: riduzione, riuso, riciclaggio e recupero”. L’ass. Vizza 
richiama a questo proposito l’esigenza di un coinvolgimento della cittadinanza in 
termini culturali, sociali ed economici. “Se l’utenza non collabora con diligenza nella 
fase di separazione e di accantonamento provvisorio dei rifiuti, i vantaggi della 
differenziata si riducono fino ad azzerarsi”. È nei programmi dell’Amministrazione 
comunale estendere gradualmente all’intera città la raccolta differenziata, 
originariamente prevista per 2650 famiglie. Intanto l’assessore Vizza mette sul tavolo 
le percentuali che provengono da Donnici, da dove è iniziato l’esperimento 
differenziata, che nell’ultima settimana si attesta su un lusinghiero 45% che lascia 
ben sperare. “Va intensificandosi intanto la campagna informativa – prosegue Vizza -  
dapprima nelle scuole e nei prossimi giorni sui diversi media. Ad integrare il sistema 
della raccolta differenziata contribuiranno le isole ecologiche, una delle quali in corso 
di perfezionamento con la Regione, ed altri eventuali centri di raccolta  o di 
trasferenza”.  L’ass. Vizza  non tralascia le implicazioni amministrative, affermando 



che in futuro si potranno prevedere delle agevolazioni economiche proporzionali alla 
quantità di differenziata conferita, il tutto compatibilmente con l’iter della nuova 
tassa federalista denominata Res. Sul medio termine l’assessore al ciclo dei rifiuti 
colloca l’utilizzo di nuove discariche, volgendo lo sguardo a Castrolibero ed alla 
consortile di S. Giovanni in Fiore; sul lungo termine, si parla invece della costruzione 
di un inceneritore. “Deve essere chiaro a tutti – conclude Vizza sull’argomento – che 
la soluzione complessiva dei rifiuti va necessariamente gestita nell’ambito dell’area 
urbana”. 

Sulle COOPERATIVE SOCIALI e la MANUTENZIONE, altri delicati settori sui 
quali Carmine Vizza ha delega, l’assessore annuncia che è nella fase conclusiva l’iter 
del progetto ISRA, che riqualifica le cooperative sociali nell’ambito del risanamento 
ambientale e nella cura del verde. Vizza ricorda poi come, subito dopo 
l’insediamento, si sia provveduto ad una riorganizzazione della struttura comunale 
preposta e del servizio stesso per renderlo più funzionale, attraverso gruppi di pronto 
intervento e gruppi di lavoro con finalità specifiche. È stato anche attivato un sito 
internet specifico, un numero telefonico ed un servizio sms per le segnalazioni. 

La CITTA’ ECOLOGICA è quella che Vizza disegna nelle linee programmatiche del 
suo assessorato. Una città in cui – dice – “il verde assume un ruolo da protagonista, 
parte integrante del sistema urbano. La sensibilità verso questo tema – aggiunge – ha 
permesso in questi primi mesi di operare numerosi interventi attraverso Afor e 
cooperative sociali che stanno riportando la città a riscoprire il suo imponente 
patrimonio ambientale”. 

PROTEZIONE CIVILE 

“Abbiamo ereditato un valido piano comunale di emergenza e protezione civile, che 
stiamo integrando con i supporti necessari a renderlo effettivo e fruibile. È necessario 
completare la struttura del COM (Centro Operativo Misto Comune e Protezione 
Civile) in via degli Stadi. E un’altra sede la collocheremo a Donnici o S.ippolito”. 
L’assessore Vizza richiama poi l’impegno ad attivare un coordinamento di tutte le 
associazioni di volontariato e annuncia campagne di sensibilizzazione sul tema dei 
rischi ambientali. “Abbiamo interloquito in questi mesi  con il sottosegretario Torchia 
– afferma – sulla possibilità della costruzione da parte della stessa protezione civile di 
una elio superficie certificata, anche notturna, che possa anche supplire ai limiti 
dell’elisoccorso. Il responsabile nazionale Gabrielli ci ha garantito priorità al  
progetto impegnandosi per la sua realizzazione. 

E mentre sulla SANITA’, l’assessore Vizza ribadisce che al centro dell’azione 
amministrativa ci sarà la funzione di proposta e di controllo definita dalla legge, 



accennando alla collaborazione con le organizzazioni sindacali e la direzione 
dell’ASP per la creazione di strutture territoriali  definite unità di cure primarie, in 
materia di SPORT ED IMPIANTISTICA, parla del progetto “Cittadella dello Sport”. 
“La zona tra le cupole geodetiche e via degli stadi – afferma – è già predisposta per 
diventare il terzo polo attrattivo cosentino, quello delle esposizioni e dello sport”.  
Anche l’xx bocciodromo tornerà ad avere funzioni di tipo sportivo mentre sono  in 
fase di ultimazione progettuale nuove piste ciclabili., ed un nuovo progetto pilota 
interesserà Viale Parco.  

L’amministrazione pensa anche all’esistente, ovvero alla ristrutturazione degli 
impianti, quello del campo scuola, ad esempio, è stato già ristrutturato in occasione 
dei campionati di atletica leggera. “Un volume di lavoro – conclude l’assessore Vizza 
– per sostenere il quale è stato costituito uno specifico ufficio dello sport”.  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   


